

Invitation

SOIRÉE - RENCONTRE SUR LE DEUIL

(Parrainée par Le repos Saint-François d'Assise, Montréal)

Lundi 3 mars 2025
de 19 h 00 à 20 h 30

Formule hybride

En salle (sans frais)

Pour ceux et celles qui se présentent en salle, veuillez noter l'adresse ci-dessous. **Merci de réserver vos places sur notre site web infodeuil.ca**

Plaza Antique
6086, rue Sherbrooke Est
Montréal QC H1N 1C1
(Stationnement arrière)



En ligne (sans réservation)

Sur le site infodeuil.ca
À compter de 19 h

Notre conférencière sera accueillie par Johanne de Montigny, psychologue à la retraite et animatrice de la soirée. Un temps est prévu pour des échanges avec l'auditoire. Soyez les bienvenus.e.s à nos rencontres mensuelles.



À noter

Prochaine soirée-rencontre sur le deuil
Lundi 7 avril, 2025
Plus d'information sur infodeuil.ca



RESTER DEBOUT La puissance du courage

*Témoignage entourant la perte de mon conjoint
au coeur même de sa vie*

Conférence-témoignage
Audrey Bouchard
Infirmière



« Mon mari était un homme courageux, et pour certains, un héros des temps modernes. Dès l'annonce du diagnostic de SLA, il a démontré une résilience et un optimisme quotidien. Progressivement mais rapidement, il a perdu sa capacité de s'exprimer par la parole, de manger, de tenir un marteau et un crayon, de jouer de la guitare et du piano, la capacité de marcher, puis la capacité de respirer. Mais il n'a jamais perdu son humour ni sa joie de vivre. Simon nous a légué un héritage hors du commun, celui d'un homme de cœur rempli de courage. J'aborderai dans mon témoignage la façon dont nous avons vécu son décès par l'aide médicale à mourir ainsi que l'accompagnement de nos enfants dans cette épreuve. Venez entendre sa voix à travers la mienne. »

Note biographique

Audrey Bouchard est infirmière depuis 21 ans et oeuvre dans le domaine des soins palliatifs depuis 2019. Après avoir travaillé pendant de nombreuses années aux soins intensifs, une réorientation s'amorce en vue de privilégier le côté humaniste des soins infirmiers. Tout en effectuant un microprogramme de soins palliatifs et de fin de vie à l'Université de Sherbrooke, Audrey rejoint la maison de soins palliatifs de la rivière du Nord Pallia-Vie, puis s'investit au CLSC des pays d'en haut. Elle a également été proche aidante de son mari, Simon, atteint de SLA de mai 2021 à octobre 2023.